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☆思いやりをもって人に優しく接してほしい、心も体
も強く成長してほしい という願いを込めました。☆

全国のコロナウィルスの感染者数が、毎日増加傾向にある現在ですが、西富士中学校では学校再
開当初からの『三密を避ける』『ソーシャルディスタンスを意識する』等が大多数の生徒の中で習
慣化されており、元気に今日まで過ごすことができています。
まもなく短い夏休みに入ります。外出等の自粛要請もあり、自宅で過ごすことが多いと思います

が、規則正しい生活を送る中で、心身のリフレッシュを図り、８月１７日からの２学期に備えてほ
しいと思います。また、３年生は受験勉強の計画を立て、自分に合ったペースで進めていく時期な
ので、健康な体を維持することはとても大切です。一日１時間程度は運動することも計画の中に入
れて、健康な体を保ちながら、しっかり学習してください。

７月１３日より４回にわたって、公立高校 4 校・私立高校 4 校の先生方による高校学習会を行い
ました。それぞれの高校の特色を知ることができ、これから自分の受験校を決めていく三年生にと
ってはとても有意義な時間だったと思います。８月末から、各高校独自のオープンキャンパスや学
校説明会が実施されます。配布済みの高校のパンフレットや１日体験入学の一覧表、または各校の
ホームページを見て、関心のある高校を見てきてほしいと思います。

★多くの先生方から、｢高校は義務教育ではないので、充実した学校生活を送りたいのなら努力
が必要だ｣ということを学びました。高校に合格したからといってそれで終わりではないので、
しっかり将来のことを考えて、自分にあった高校を選びたいなと思いました。（凛花さん）

★８校のお話を聞いて、学校ごとの特色が全く違うと実感しました。何校かを比較しながら自
分の進路を考えることができて、とても充実した時間でした。どの学校の先生も共通して言
っていたのは、｢今を頑張ること｣でした。高校へ進むために｢今｣を頑張らなきゃという思い
が強くなりました。 （好花さん）

★高校の先生から、テストの結果も大事だけど、中学校の授業態度や提出物なども受験に大き
く関わると聞いたので、自分の生活を見直し、意識して生活できるようにしたいと思いまし
た。（遼さん）

高校の先生によるお話
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学年目標 優しく、強く！



７月２３日～２６日にかけて、３年生主体のスポーツ交流大会が行われました。部活動の集大成
として位置づけられていた中体連地区大会が中止となり、残念な思いがあったと思いますが、交流
大会によってそれぞれの部活動の締めくくりができたのではないかと思います。どの種目において
も３年生たちの立派な姿が見られました。

７月２２日 水曜日 『３年間のまとめとして（自分の姿は…）』
１学期を振り返るとともに、自分の部活動での３年間を振り返ってみました。何人かの振り返り

を紹介します。

（３年間の思い出）
チームのみんなと協力して、様々なことをして、いろいろな技術を身に付けられたこと。

（大暉さん）

（３年間で成長した姿）
入部したての頃は、テニス技術だけでなく、先輩に対する態度や進んでやるべき行動などを学
んで大変だったけれど、ペアの子と試合中の作戦を考えたり、お互いにアドバイスをしたりす
るなど、自分で判断して動けるようになった。（寧音さん）

（３年間で成長した姿）
ゲームを作れるようになった。自分のプレーを出せるようになった。人に指示されるだけのプ
レーではなくなった。チームの人に自分が思ったことを言えるようになった。（桃花さん）

（３年間のまとめ方）
クラブチームの最後の在校生として練習試合に全力で取り組む。ハンドリングやシュートをも
っと極めたい。センターとして頑張る。（飛翔さん）


